



Berichte der Sektionen

**16.11.2024 Weihnachtsfeier
der Sektion Ostalb**

Das Jahr bei der Sektion Ostalb ging mit einer gut besuchten Weihnachtsfeier zu Ende.

Wir waren im Landhotel Wental in Bartholomä zu Gast. Die Mitglieder trafen gegen 15 Uhr ein, Wie jedes Jahr fing der Nachmittag mit den Geschenken für die Helfer, die das ganze Jahr hinweg da waren, an. Auch die Gönner und Freunde der Sektion wurden nicht vergessen. Unsere Renate hat wieder gezaubert und wunderschöne Geschenke mitgebracht. Ein herzliches Dankeschön dafür.

Die Pause wurde genutzt um Kaffee und leckere Kuchen zu sich zu nehmen. Dabei kamen interessante Gespräche auf. Die Zeit wurde auch genutzt um mit unseren Hunden eine kleine Runde im wunderschönen „Wental“ zu laufen.

Nach der Pause waren weitere Mitglieder dazugekommen. Der zweite Teil war geprägt von einem kurzen Jahresrückblick. Trotz einiger Probleme hatten die schönen Dinge überwieg. Vorausschauend auf das nächste Jahr wurden einige Programmpunkte angesprochen.

So langsam wurde es Zeit das Abendessen einzunehmen. Mit Vorspeise, Hauptspeise und Nachtisch wurde jeder nach seinem eigenen Geschmack versorgt. Keiner der gekommen war, musste hungrig nach Hause gehen. Nach weiteren guten Gesprächen wurde der Ausklang eingeläutet.

Mit 24 anwesenden Personen, und zählt man die Absagen durch Krankheit und arbeitsbedingte Ausfälle dazu, war dies die bestbesuchte Weihnachtsfeier in den letzten Jahren.

Die Sektion bedankt sich bei allen Teilnehmern für ihr Kommen.

Bericht und Bilder: Schriftführerin Silvia Semlinger-Rau